



**Un éboulement de terrain s'est produit dans le quartier Mbankolo à Yaoundé 2, causant la mort de 27 personnes et détruisant une trentaine de maisons.**

Les ministres de l'administration territoriale et de l'habitat et du développement urbain se sont rendus sur les lieux pour évaluer la situation. Selon les témoignages des habitants, un lac bloqué par un homme a cédé sous la pression des fortes pluies, entraînant l'effondrement d'une digue de protection.

Les habitations construites sur le lit du cours d'eau et du lac ont été ravagées, laissant de nombreuses familles sans abri. Les autorités soulignent le problème de l'occupation des zones à risques et l'entretien des infrastructures vieillissantes. Les équipes de secours sont actuellement sur place pour mener les opérations de recherche et de sauvetage. Il est crucial de renforcer la prévention des risques naturels et de sensibiliser les populations sur les dangers de l'occupation des zones à risques.

Les familles touchées attendent toujours des nouvelles de leurs proches et les autorités s'engagent à leur fournir tout le soutien nécessaire. Cette tragédie doit servir de rappel sur l'importance de la sécurité et de la prévention des risques naturels.